
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS  

Du 22 mai 2024 

_______________ 

 

 

Etaient Présents : Clément COLLET, Lou HERNANDEZ, Lou-Rose MICOINE-
BAHAIN, Eden ROZIÉ, Thibault RAVELLE-CHAPUIS, Orane BIANCO, Emilie 
MENU-VIEILLEFOSSE, Oihan GREVISSE, Camille BOCQUIER 

Absents, excusés : Noah PELANE, Arthur LEBON-DELAS, Myla MARANGE 

Assistaient également : Huguette PANOZZO (Adjointe au Maire), Catherine 
BOUDOU (Conseillère Municipale) 

 

Cette réunion est un peu particulière, puisque c’est la dernière du mandat des élus 
actuels. 

 

MANIFESTATIONS A VENIR : 

 

• Marre à boue : 14 juin 2024 

Après un tour de table, il semble que peu d’élus soient disponibles pour 
participer à cette journée. Il est donc décidé d’annuler la participation du CME. 

 

• Journée Inter-CME au Pian-Médoc : le 29 juin 2024 

Emilie, Thibaut, Oihan et Clément confirment leur participation. Un rappel sera fait 
par Catherine pour finaliser l’équipe et donner les explications sur le déroulement de 
la journée. 
 

Interviews à la RPA : 
 

Le livret regroupant les échanges des élus avec les résidents de la RPA au mois de 
mars est présenté, lu attentivement et validé. Il sera distribué aux enfants de l'école 
élémentaire après impression. 
Cette rencontre a été très appréciée et les élus présents en gardent un très bon 
souvenir. 
 
 
 



TOUR DE TABLE : 

Il est demandé aux élus d’exprimer ce qu’ils ont retenu de leur participation au CME 
et l’action qu’ils ont préféré. 

Eden fait remarquer que ce qui a été réalisé ne correspond pas forcément aux 
programmes proposés. Bien sûr, tout ne peut pas être fait et certaines propositions 
n’étaient pas réalisables car elles auraient coûté trop cher. Il faudrait préciser aux 
candidats les limites de ce qui peut être proposé. C’est une excellente remarque dont 
nous tiendrons compte. 

La participation aux vœux du maire, aux commémorations du 8 mai et du 11 
novembre ainsi que l’interview des résidents de la RPA ont permis aux élus de mieux 
s’exprimer en public avec un micro et de se sentir plus à l’aise. 

Emilie et Lou-Rose aimeraient qu’il existe un CMJ pour que les élèves du collège 
puissent eux-aussi s’investir pour la commune. 
Comme l’ont parfaitement exprimé Oihan et Camille : dans l’ensemble, c’était bien !!! 
Huguette et Catherine remercient les élus pour ces deux ans passés en leur 
compagnie et la réunion se termine autour du traditionnel goûter tant apprécié (cette 
semaine, ce sont les délicieux cookies de la boulangerie d'Arsac qui reviennent pour 
clore le mandat!).  
De nouvelles élections auront lieu à la rentrée pour de nouvelles aventures ! 

 

 

 


